



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 23 March 2020

Ref: L/0443/ RK -NA

التاريخ : 23 مارس 2020

المرجع: L/0443/ RK -NA

To: Boursa Kuwait Company <sup>K.S.C.P</sup>

Dear Sirs,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Disclosure of Material Information  
related to (BPC) <sup>K.P.S.C</sup>

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية  
المتعلقة بشركة ( بوبيان ب ) ش.م.ك.ع.

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the disclosure of Material Information Form related to the above-mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه .

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير...

Nawaf Arhamah

CSFO

نواف أرحمه

الرئيس التنفيذي للإستراتيجية والمالية

\* CC:

CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 11)  
Disclosure of Material Information Form (Appendix No.11)

Date: 23-3-2020

التاريخ : 2020-3-23

Name of the listed Company:

إسم الشركة المدرجة :

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) <sup>K.P.S.C</sup>

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية :

Pursuant to the Council of Ministries decision dated: 19/3/2020 regarding postponed the studying procedures in all schools, institutes, colleges and universities in order to prevent the spread of the Corona Virus , kindly be informed that all universities and school owned by BPC subsidiaries are closing until the beginning of August 2020 or any further notice from the official Authorities in that regard .

بالإشارة إلى قرار مجلس الوزراء الصادر بتاريخ 2020/3/19 بشأن تجديد تعطيل الدراسة في المدارس والمعاهد والكليات والجامعات إمتثالاً للإجراءات الاحترازية اللازمة لمنع إنتشار فيروس كورونا ، نحيطكم علماً بأن كافة الجامعات و المدارس المملوكة من قبل الشركات التابعة لشركة (بوبيان ب) سوف تعطل الدراسة حتى بداية شهر أغسطس 2020، أو أي اشعار آخر يصدر عن الجهات الرسمية بهذا الشأن .

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة :

The financial impact will be disclosed once the expected decrease in the revenue of this fiscal year is clear.

سيتم الإفصاح لاحقاً عن الأثر المالي فور قياس مقدار الإنخفاض المتوقع في الإيرادات لهذا العام المالي .

Nawaf Arhamah  
CSFO

نواف أرحمه  
الرئيس التنفيذي للإستراتيجية والمالية



شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم : ٦٢٣٩٤  
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٥ - تليفون: ١١١/٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت

Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 35th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com